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第２８７９回例会 ２０２２年 １１月 ２１日

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコBOX

神田英一 会場監督
我らの生業
会員 44人中 出席者 31人 出席率 70.45％
北村浩史・鈴木勉・田中道也・谷村一文・深尾幸夫・藤吉敏博・前田孝幸
水田孝志・山崎貴弘・近藤峯世・谷温恵・大江智宣・加藤博

本山中之・山崎貴弘（誕生祝い）・佐藤元保（神宮大宮司表彰受賞祝い）
織戸俊二・本山忠之（結婚記念日、RI財団）

累計 139,000円

● 11月 7日(月) 普通例会・理事会

● 11月14日(月) 普通例会

● 11月21日(月) 普通例会

● 11月28日(月) 夜間例会

● 12月 5日(月) 普通例会・理事会・年次総会

● 12月12日(月) 夜間例会・ファミリ－パ－ティ

● 12月19日(月) 普通例会

● 12月26日(月) 特別休会

■ [ロ－タリ－財団月間] ■ [疾病治療と治療月間]

今日のプログラム

前回 （１０月１４日） の記録 ・普通例会

■会 長／細川 博司

■副会長／神田 裕教

■幹 事／大橋 直幸

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

かわにしの丘

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

2022-2023年度ＲＩ第2500地区テーマ
202２-202３年度ＲＩ第2500地区ガバナー久木佐知子

ともに紡ごう！ロ－タリ－の未来へ

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ
202２-202３年度ＲＩ会長 ジェニファ－E.ジョ－ンズ



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・細川 博司会長

皆さんこんにちは

本日療養中でありました本山会員が例会に出席

されました。退院されお元気でお会い出来嬉しく

思います。

久しぶりの会食楽しんで下さい。

12月12日は慣例のファミリーパーティです。

ぜひ奥様とご出席お待ちしております。

日本最初東京RCが誕生したのが102年前の19

20年です。

設立に当たって米山梅吉氏福島喜三次氏の両氏

の尽力、翌1921年に国際ロータリーに855番目

のクラブとして加盟承認されました。

2006年頃には10万人の会員数が現在85,756

人に減少しております。

世界の会員は120万人ロータリーアクト22万人

合せて142万人となっております。

ちなみにライオンズクラブは同じアメリカのシカゴ

で発祥して日本で設立されたのが1952年70年

前で9万5000人の会員だそうです。

奉仕団体の会として地域には出来る限りの貢献

をして行きたいと思います。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 大橋 直幸幹事

1. 12月５日の例会ですが, 年次総会を兼ねて

行います のでご出席の程お願い致します。

2. 次の週 １２日の夜間例会であります。

ファミリーパーティーは、通常通り開催される

予定ですので宜しくお願い致します。

3. ２３日に開催されます、パスト会長会の出欠は

１８日が締め切りとなっておりますので、ご案

内が届いている方々は、Fax返信の程宜しく

お願い致します。

4. 1990年～91年度 会長を務めました、

中村徹雄様が御逝去され、

16日お通夜 午後4時～5時半までが一般

焼香、17日葬儀・告別の儀が午前9時～10

時までが一般焼香となっておりますのでお知

らせ致します。

●退会挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・本山 忠之会員

大変、御無沙汰しております。

私の健康につきまして、ご心配、御迷惑をおかけしました。

経緯をお話しなければ申し訳ないと思っております。

実は、数年前に脳ドックに行きまして、その時に出血の後

があるという風に言われまして、医大の方に通いました。

今年の春先に再度、調べましたら、少し大きくなってると

言われ、気をつけたらいいと言われおりましたが、夏頃に

車を運転せて縁石に引っかけたり、車庫入れで擦ったり

とか、そういうことがありまして、おかしいなとは思ってた

んですけども、そのうちにちょっと頭に痛みを感じて、とに

かく病院に来た方がいいんじゃないかと言われ、検査を

しましたら、出血が大きくなってるということで、手術をし

た方がいいということで、7月に手術をしました。

約1ヶ月半、入院しまして、8月の末に退院をしてきたん

ですけれども、出血の場所が視神経のそばで、これはちょっ

と後遺症が出るかもしれないと言われたんですけれども、

やはり、視野が狭くなったり、視力が落ちたり、そのせい

か遠近感がわからなく、写真を見てるような状態です。

当然、車の運転も今はできませんし、何となく歩く事はで

きるんですけども、距離感もないもんですからこれ以上、

迷惑をかけられないということで、家族とも相談しまして、

年内いっぱいということで、事務所の方は閉めさせてい

ただこうという事になりました。

1人で動けないという状態なものですから、私も、ロータ

リ-には心残りがあるんですけれども、この際、後で連絡

するよりも、こういった形を取った方がいいんじゃないか

なということで考えました。大変お世話になりました。皆さ

んこれからも頑張っていただきたいということと、是非、

明るくロ－タリ－活動を続けていただければと思ってお

ります。

本当に突然のことで、ご迷惑おかけしてしまいましたけど

本山は元気で生きてるということで、ご理解いただけれ

ばと思います、ありがとうございました。


